

El poder de hacer el bien

Somos miembros orgullosos de las comunidades a las que apoyamos cada año, y durante el 2019 continuamos apoyando a estas comunidades. Estamos muy emocionados de anunciar que hemos excedido nuestra meta de 35,000 horas voluntarias de nuestros empleados, donando con mucha alegría nuestro tiempo a varias organizaciones sin fines de lucro en todo el estado. Tome el tiempo de vernos en acción, y conozca cómo estamos haciendo una diferencia en los lugares en donde vivimos y trabajamos. Visite es.nvenergy.com/alwayson.



Lleve sus ahorros a la piscina

Clientes del sur de Nevada: Si tienen planes de instalar una piscina este verano, obtengan ahorros instantáneos en el precio de bombas de velocidad variable que califican para piscinas en su hogar. ¿Ya tiene una piscina? Usted puede ver ahorros adicionales en su recibo de electricidad cuando utiliza equipo más eficiente. Visite es.nvenergy.com/pool para obtener más detalles.



Síguenos en



es.nvenergy.com

CS-5311-8220

LVCG 730m 2020-01



Invierno 2020

Tasas
más
bajas



En NV Energy tenemos el compromiso de mantener sus tasas bajas mientras continuamos siendo líderes en la industria por nuestra fiabilidad, y por proveer los productos y servicios de energía más actualizados. El 1 de enero de 2020, una reducción de tarifas de \$5 millones se puso en efecto para nuestros clientes en el norte de Nevada. Más tarde este año, solicitaremos una reducción de tarifas para el sur de Nevada como parte de nuestro Caso General de Tarifas. Si es aprobada esta reducción por parte de la Comisión de Servicios Públicos de Nevada, las nuevas tarifas se pondrán en efecto en la región el 1 de enero de 2021.

Estos precios más bajos son adicionales al recorte de tarifas trimestrales que hemos estado implementando como resultado de la baja en precios del combustible y del poder adquisitivo que pagamos por usted. Esta baja de precio se transmite dólar-por-dólar, sin ganancia alguna para la compañía. Obtenga información sobre nuestros recortes de tarifas en es.nvenergy.com/news, y vea el precio de su energía en cualquier momento en su recibo de electricidad, o en es.nvenergy.com/rates.

Pague a su manera

En NV Energy no solo ofrecemos una amplia variedad de formas para que usted pague su recibo rápida y fácilmente; en línea, por teléfono, por medio de pagos automáticos mensuales, sino que también ofrecemos un conveniente número de servicios designados para adaptarse a su estilo de vida y a su presupuesto. Déle un vistazo a nuestros programas de Pagos Iguales y Pagos Flexibles (FlexPay), así como a nuestras otras opciones de pago, como elegir la fecha de pago y facturación electrónica en es.nvenergy.com/paymyway.

Ahorros instantáneos con focos LED

¿Sabía usted que unos cuantas mejoras en la iluminación alrededor de su hogar pueden sumar poderosos ahorros? El programa PowerShift de NV Energy ofrece descuentos instantáneos en focos LED que califican, para que usted ahorre dinero mientras su hogar es más eficiente con la energía. Visite es.nvenergy.com/led para ver una lista de las tiendas participantes.



Manténgase informado

Síguenos en Facebook, Instagram y Twitter, e inscríbese a nuestro canal de YouTube para mantenerse al día en cuanto a nuestros productos y servicios que ahorran dinero y energía, para conocer qué estamos haciendo en la comunidad, para obtener consejos de ahorros y mucho más. Además, déle un vistazo a nuestra sala de medios en es.nvenergy.com/news para obtener más detalles sobre los proyectos en los que estamos trabajando.



Reciba alertas

En NV Energy, nuestro objetivo es entregar un servicio líder en la industria cada día, incluso durante la temporada de clima extremo. Sin embargo, si usted experimenta un apagón, sepa que estamos haciendo todo lo posible por restaurar su electricidad tan pronto como sea posible, mientras nos aseguramos de mantener la seguridad pública, la seguridad de nuestros clientes y la de nuestros empleados. Inscríbese para recibir alertas de apagones y notificaciones por medio del servicio de cuenta MyAccount, donde puede prepararse para un apagón y podrá reportarlo en es.nvenergy.com/outage.

Un futuro limpio

La generación de electricidad generada por carbón es una cosa del pasado en el sur de Nevada, y estamos trabajando arduamente para incrementar la cantidad de recursos renovables en nuestra cartera para cumplir con nuestra meta a largo plazo de servir a nuestros clientes un 100 por ciento de energía renovable. Estamos emocionados de haber recibido la aprobación de tres proyectos adicionales de energía renovable, suficiente electricidad para 230,000 hogares, y 590 megavatios de capacidad de almacenamiento de energía adicionales. Manténgase informado en es.nvenergy.com/news para conocer la información más reciente.

